
今年度第１回目の「金剛地区まちづくり（全体会）」を開催し、全体会の今後の運営についての意見交換とともに、前回の全体会開催（3/20）以降のま

ちづくり会議各プロジェクトの進捗等について情報共有しました。 

また、昨年度に市が実施した、金剛地区の施設等再整備のあり方検討調査業務等について、市より報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

金剛地区スマートシティプロジェクト 

府・市・民間事業者の連携で進められて

いるスマートシティ関係プロジェクト

(次項参照)について、総合まちづくり部会の

呼びかけで実施した、コー 

ディネート事業者との意見 

交換の内容等について共有。 

全体会の今後の運営について 

日時：令和３年７月 3日（土）15:00〜17:00 場所：金剛連絡所２階大ホール 参加者：23名 

暫定的にまちづくり会議有志による世話人を設置し、

市と世話人が協働で、集まり（会議）の場を設けるこ

とを今年度（令和３年度）の目標として、世話人の選出方

法等について、話し合いを進めました。 

 

 
各部会やプロジェクトから、世話人の候補者を選出
してもらう手法を用いてはどうか？ 

 

 

寺池公園水辺が眺められる空間づくり 

寺池公園における、水辺が眺められる

空間づくりに向けた取組に向けて継続

可能な体制づくりについて、各自治会等

との協力体制作りや大阪狭山市・水利組合

との話し合いの進捗状況を共有。 

公園＆総合まちづくり部会 

緊急事態宣言解除に伴い 6月～再開！ 

６月から再開している金剛マルシェ〜地

場産やさい市〜について、現状等を共有。 

毎月第４土曜日は、金剛銀座商店街の賑

わいが定着してきています。 

なお、例年開催している、子ども向け夏

祭り企画（ヨーヨー釣り等）は、担い手不在の

ため今年度の実施は困難な状況です。 

金剛マルシェ 

わっく Café 

カレー食堂が月２回の開催に！ 

オーナー利用状況や店舗改修など、わっ

く Caféの運営状況等について共有。 

また、毎月第４土曜日の 11:00〜13:00

に開催しているカレー食堂（子ども食堂）

は、８月から第２水曜日の 17:00〜

19:00にも開催します。 

部会やプロジェクトの所属メンバー

の明確化が必要に。 

寺池台一・五丁目自治会（ボランティ

アクラブ）より、元気なまちづくりモデル

事業「新型コロナ感染症拡大に伴う住民

生活の変化に関するアンケート調査」に

ついて、情報共有いただきました。 

「まちづくり会議」の将来目標 

自主的・自律的に運営ができる体制をつくる。 

課題 

提案 

次回会議では、各部会やプロジェクトの現状や、

メンバーの構成等について再整理し、どのように世

話人を選出するか、意見交換を行います。 

    

運営のサポーターや出店者は、引き続き

募集しています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベントや活動の発表など、皆さん

が∞KON ROOMを使って「実現してみ

たいこと」の企画を募集しています。 

次回全体会の開催は８月末頃を予定。詳細については、追って連絡します！ 

・調査結果の概要について、報告がありました。 

・市では、調査結果を踏まえて、令和３年度中に

再整備に向けた基本構想の策定を予定。 

・調査結果の全てが実現する訳ではありません

が、まちづくり会議の意見も取り入れながら、

構想が取りまとめられます。 

・府・市・民間事業者の連携により、ＩＣＴの

視点を取り入れ、地域課題の解決を図る社会

実験実施の検討が進められています。 

・具体的には、「野菜の無人販売」「キッチンカ

ー」を活用し、地区のさまざまな課題の解決

に向けた取組のひとつとして、高齢者をはじ

め、すべての人のＱＯＬ（生活の質）向上に

資する取組となるよう検討されています。 

・詳細は、今後、住民等の意見も参考に検討さ

れますが、実施に向けて、協力の依頼があり

ました。 

 
・若者・子育て世代の「まちづくり」への参加を

促すため、「Ｒｅ：ＫＯＮＧＯ～まちをデザイ

ンするプロジェクト～」が実施されます。 

・高校生～４０歳代の若者・子育て層をターゲッ

トにして、新たにまちづくりに興味のある参

加者を募集し、「まちを元気にする」ための取

組を進められます。 

・まちづくり会議との連携に 

も留意しながら、運営が進 

められます。 

 

・バス停の移設にかかる地域からの要望（現在

位置から東へ 100 ㍍程度、金剛ショッピング

モール前あたりへの移設）について共有があ

りました。 

・市では、他の辺住民・事業者（商店街等）等の

意向も確認し、必要に応じて、バス事業者と対

話することを検討されています。 

久野喜台二丁目バス停の移設要望について 

金剛地区の施設等再整備のあり方検討調査

業務について 

富田林市からの報告・情報共有事項 

「Ｒｅ：ＫＯＮＧＯ～まちをデザインする

プロジェクト～」について 

スマートシティ関係プロジェクト 

（社会実験）の実施検討について 

詳しくは、ウェブサイト 

をご覧ください。 

参加者募集中！ 

※7月末まで。 

まずは、地区内におけるモデル的な実施に

向けて、検討が進められます。 

∞KON ROOMからのお知らせ 


